

English	Russian
KNOW YOUR WORKPLACE RIGHTS:	ЗНАЙТЕ СВОИ ПРАВА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
Immigrant Workers	рабочие-иммигранты
You are protected under the National Labor Relations Act regardless of your immigration status.	Вы защищены Национальным законом о трудовых отношениях независимо от вашего иммиграционного статуса.
You have the right to talk about your pay and unfair treatment in your workplace, vote in a union election, join a union, or strike.	Вы имеете право говорить о своей заработной плате и несправедливом обращении на рабочем месте, голосовать на профсоюзных выборах, вступать в профсоюз или бастовать.
The NLRB will not ask about your immigration status and will not share your info with DHS or ICE, unless you ask us to as part of a request for relief.	Национальный совет по трудовым отношениям не будет спрашивать вас об иммиграционном статусе и не будет передавать вашу информацию Министерству внутренней безопасности или Иммиграционной и таможенной полиции США, если только вы не попросите нас об этом в рамках запроса о предоставлении помощи.
If you tell us there is a need for protection at a worksite, we may be able to provide documentation to assist workers in applying for deferred action or other relief.	Если вы сообщите нам, что на рабочем месте требуется защита, мы можем предоставить документацию, которая поможет работникам подать заявление об отсрочке действия или другой компенсации.
The National Labor Relations Board is an independent federal agency that protects the rights of private sector employees to join together, with or without a union, to improve their wages and working conditions.	Национальный совет по трудовым отношениям — независимое федеральное ведомство, которое защищает права работников частного сектора объединяться, с профсоюзом или без него, для повышения заработной платы и улучшения условий труда.